

Ofen Projekt

Unsere Schule hat am Projekt von „Mach was!“-Handwerkswettbewerb für Schulteam's-WÜRTH teilgenommen. Von der Aktion aus gab es ein Voting, bei dem 10 Schulteam's mit den meisten Stimmen vor eine bestimmte Juri kommt. Das Schulteam das gewinnt, bekommt 1.000 Euro finanziert. Unser Projekt war der Bau eines Holzbackofens. Warum? Weil traditionelle und alte Handwerke unseren Kindern zeigen, mit wie viel Arbeit unsere ganz normalen Bedürfnisse verbunden sind und sie die Wertschätzung bei den Kindern. So begleiteten die Kinder das Projekt vom ersten Spatenstich an. Sie lernten was ein Fundament ist, welche Materialien verwendet werden und wie letztendlich der Backofen funktioniert.

